

松林

No.8

令和7年6月 23日
校長 古瀬 義房



学校の様子【5月・6月】

暑いが続いておりますが、子供たちは学校生活にも慣れ、次から次へと繰り広げられる学習に、わくわくどきどきしながら取り組んでいます。

先週は、学校公開にお越しいただき、ありがとうございました。保護者、地域の皆様に、子供たちの活躍する姿を見ていただくことができました。保護者アンケートでも子供たちへのお褒めの言葉や教職員に対しての励みになる御言葉をたくさんいただきました。御協力ありがとうございました。

学校だより8号では、子供たちの活動の様子をほんの一部ですが、お届けします。



4年生 水道キャラバン

6月14日(土)に下水道キャラバンがありました。東京都水道局の方から、下水道の仕組みや下水道の働きを実験を交えて教わりました。また、降った雨が流れる雨水ますの大切さも学びました。学習した児童からは「楽しかった。」「下水道の働きがわかった。」「これからは、流すものをよく考えようと思った。」という意見が聞かれました。

センター水泳

スイミングセンターで、水泳の学習が始まりました。まずは、安全に水泳の学習ができるように、ルールの確認をして、水慣れからスタートしました。

スイミングセンターでは、インストラクターの先生から、様々な方法で泳ぎ方のコツを教えてくださいます。

自分の目標に向かって、水泳の学習に取り組んでいきます。



1年生・6年生の交流会

6年生のお兄さん、お姉さんが、1年生のみんなに読み聞かせをしてくれました。6年生が「この本なら、1年生が喜んで聴いてくれるかな」と、考えながら本を選び、練習したことでしよう。6年生の心ある読み聞かせに、1年生は、嬉しそうに、聞いていました。

このような、すてきな時間を作り出せる6年生、松林小学校の素晴らしいリーダーです。



2年生 町たんけん

2年生は、私たちの住んでいる町には、どのようなお店があるのか、みんなでさがしに行きました。お店を見付けると、建物の様子や、どんなものを売っているのかなど、たくさん発見することができました。

子供たちは、次々と、「このお店は行ったことがあるよ。」「今度来てみようかな。」と、話をしながら、楽しく町たんけんをしました。



■熱中症対策について■

先日、メールでもお知らせしました、熱中症対策についてのお知らせです。

毎日、暑い日が続いております。学校でも、熱中症に係る対策をしております。

特に、大人の目が行き届きづらい登下校時においては、注意が必要となります。御家庭におきましても、以下の点について、御理解、御協力をお願いします。

○毎日、水筒に多めの水分を持たせてください。(スポーツドリンクも可)

○登下校中であっても、のどが渇いたときは、立ち止まって飲むように、指導をしています。

○登校の際は、帽子をかぶらせてください。下校時も帽子をかぶります。

○ランドセルの代わりに通気性の良い、リュックサックを使用してもかまいません。学校に教科書を置いて帰る等、持ち物を減らす工夫をします。

学校におきましても、児童の安全を第一に考え、対策を進めてまいります。